
【本日のプログラム】 

司   会 岡田雅彦例会運営委員長               斉   唱 「四つのテスト」  

プログラム 【西三河分区ガバナー補佐訪問】 ガバナー補佐 寺部保美君  分区幹事 杉山敏幸君 

   分区副幹事 大見和志君  地区副幹事 松坂良太君   地区スタッフ 浅倉伸治君 

食   事 平井（うな丼） 

                      

 

 本当に暑いです。誰に会っても挨拶は「暑いですね」ばかりです。今月の月間

テーマは「会員増強月間」ですので皆様よろしくお願い致します。 

 さて、先日８月４日の土曜日に地区ロータリー財団セミナーが名古屋国際ホテ

ルで開催されました。私と岩崎智一君の二人で出席させていただきました。主な

内容は、ロータリー財団がどのような活動をしているのかという説明でした。プロ 

グラムの中にフリーディスカッションがありまして、西尾RCの松田茂治君が資金推進委員として状況説明を

しました。メンバーとして重要な役割を担っておられることを改めて認識いたしました。最後に田中先生がコ

ーディネーターとして講評されました。約５時間の長丁場でした。 

 奉仕活動の中で、特にポリオ（小児麻痺）撲滅運動を最優先目標としており、1985年にスタートし、現在で

はあと２ヶ国でゼロになるそうです。これがゼロになると天然痘に続いて２番目となり、地球上から撲滅できる

そうです。このようなセミナーに参加して初めてRCの目的の一部を実感することができました。日本人であ

り、RCのメンバーであることに感謝して、少しでも世界の恵まれない人達に手助けができればと感じました。 

 

〈出席委員会〉金原健志 委員長 

本日の出席数  59名 

7月 24日のメークアップ 12名 

訂正出席率  100％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治 委員長 

ガバナー補佐 寺部保美君・分区幹事 杉山敏幸君・

分区副幹事 大見和志君（三河安城ＲＣ） 本日ガバ

ナー補佐訪問に伺いました。事前に今年度の事業計

画を見せて頂き、貴クラブの素晴らしい活動に感動し

ました。今年度、多くの行事、事業にご協力をよろしく

お願いします。貴クラブのご繁栄、ご活躍を心からご期

待申し上げます。 

地区副幹事 松坂良太君(豊橋ＲＣ） お世話になりま

す。 

地区スタッフ 浅倉伸治君(豊橋ＲＣ)  本日はお世話

になります。宜しくお願いいたします。   

鳥居祥雄君 寺部ガバナー補佐様はじめ皆様ようこ

そ西尾ロータリークラブへ！本日はご指導よろしくお

願いします。 

石川哲朗君 ①西三河分区ガバナー補佐訪問、三河

安城ＲＣガバナー補佐 寺部保美様はじめ訪問者の

皆様、今日はよろしくお願いいたします。②８月２日の

歴代会長会には１９名の参加をいただきありがとうござ

いました。これからも御指導をよろしくお願いします。

集合写真は私からのプレゼントです。 

田中正規君 ①補佐訪問、寺部さん、杉山君、大見

君、ご苦労さまです。豊橋ＲＣの松坂君、浅倉君、よう

こそ西尾へ。アルム君こんにちは！②石川幹事、写真
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ありがとうございました。 

榊原勝俊君 ガバナー補佐 寺部保美君、分区幹事 

杉山君、副幹事 大見君、地区副幹事 松坂君、地区

スタッフ 浅倉君、ガバナー補佐訪問ご苦労様です。

本日はよろしくお願いします。  

小澤育史君 ①ガバナー補佐 寺部様、分区幹事 杉

山様、分区副幹事 大見様、地区副幹事 松坂様、地

区スタッフ 浅倉様、ようこそ西尾ロータリーへ。本日は

よろしくお願い致します。②明日、娘がお盆休みで二

人の孫を連れて帰ってきます。そこで、日帰りで山梨

まで迎えに行くことにしました。爺バカですね。 

天野 卓君 地区ガバナー補佐訪問の皆様、本日は

よろしくお願い致します。歴代会長の写真ありがとうご

ざいました。 

山﨑周彌君 寺部ガバナー補佐の来訪を歓迎致しま

す。 

松田茂治君 ①寺部Ｇ補佐、杉山分区幹事、大見分

区副幹事、松坂地区幹事、浅倉地区スタッフ、ようこそ

西尾ＲＣへ。②鳥居会長、岩崎君、田中先生、地区財

団セミナーへのご参加ありがとうございました。西尾Ｒ

Ｃの皆さん、今年度も寄付宜しくお願い致します。 

杉浦 広君  寺部ガバナー補佐をはじめとする幹

事、副幹事、スタッフの皆様ようこそ西尾ロータリー

へ。本日はお手柔らかにお願いいたします。 

鳥山欽示君 浴衣例会、歴代会長会、弊社施設を活

用いただきありがとうございます。奉仕の心で設営しま

した。 

永江義澄君 神谷さんのお母様の遺作展が無事終わ

りました。素晴らしい作品が多く、７月中に約 200 名を

超す方がお見えになりました。ありがとうございました。 

坂田吉郎君 ８月４日に開催された西尾高校の同窓

会に姉が参加させていただきました。皆さんにとても

やさしくしていただきました。「坂田君の妹さんです

か？」と何人かの人に言っていただいたとのことで姉

は大喜びでした。 

小笠原正秀君 今年度職業奉仕委員長を拝命いたし

ました。全く力不足ですが一生懸命頑張りたいと思い

ます。宜しくお願いいたします。 

髙井英和君 松田さん、先週ありがとうございました。 

杉浦竜基君 ①松田茂治様、土曜日は御奉仕を頂き

ありがとうございました。②前年度例会でお世話になり

ました「デンソーエアリービーズ」ファンクラブの本年度

募集がスタートしました。入会申込書は２１日クラブフ

ォーラムでお配りします。みんなで応援しましょう！ 

                      

 

国際ロータリー会長バリー・ラシン氏のテーマ、そして2760地区 村井ガバ 

ナーの地区活動方針について説明いたします。 

バリー氏はバハマの出身です。フロリダ大学で保険・病院運営のMBAを取 

得し、医療教育機関でバハマ初の特別研究員となりました。院長として37年 

間務め、現在は顧問を務めています。1980年にロータリー入会し、ロータリー 

最高の賞であるRI超我の奉仕賞など、多くの人道賞を受賞しています。 

バリー氏のテーマは「BE THE INSPIRATION：インスピレーションになろう」です。 

ロータリーって何？どんな活動をしているの？と聞かれた会員も多いと思います。そこで「インスピレーシ

ョンになろう」なのです。インスピレーションとはどういうことでしょうか。やる気を起こす、前進する力、活力が

出る、刺激となる、と言ったインスピレーションという言葉の意味を活用するとわかりやすくなります。今日か

ら、今から、まずあなたのクラブで、あなたの街でインスピレーションになりましょう。ありがとうございました。 

 

 

 

1995年から今までの20年というのは、大きく金融機関の流れが変わったと言っ

ても過言ではないと私は思っています。私が本部に来ました1995年に発生した

出来事ですが、１月に阪神淡路大震災発生、３月には地下鉄サリン事件。その

後、金融機関にとって大きな出来事がどんどん出てきました。金利の自由化、バ

ブル崩壊、コスモ信用組合破綻、木津信用組合破綻などがありました。 

 1997年には三洋証券、北海道拓殖銀行、山一證券等が破綻をしております。その翌年には、日本長期

信用銀行、日本債券信用銀行が破綻し、翌年にも銀行が４つ破綻しております。法律が変わりまして2000

年からは、みずほHD・三菱東京FG・JFJHDなどのHD形式の銀行が生まれてまいりました。そして三大メガ

バンク、みずほFG・三菱UFJFG・三井住友FGが生まれました。1995年に416あった信用金庫が2018年には
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